

NOUVEAUTÉS

New

**DOSSIER DE
PRESSE**

Press release

avril 2023

DCWéditions

LA LAMPE B

Thierry Dreyfus

CAMPAGNE DE LANCEMENT
OFFICIELLE : 04 MAI 2023



NEW

BELLE DE JOUR, BELLE DE NUIT

THIERRY DREYFUS a façonné une lampe conçue pour éclairer, certes, mais plus encore, pour éclairer l'intime. Et mieux encore, pour éclairer la nuit. En douceur. Ou l'art de réinventer la plus belle lumière qui soit : celle d'une bougie. Objet blanc, apaisé de jour, apaisant le soir, LA LAMPE B relève d'un geste sincère.

[EN] Thierry Dreyfus has created a lamp designed to provide light, of course, but even more, to light up the intimate. And even better, to light up the night. Softly. Or the art of reinventing the most beautiful light there is: a candle's one. A white object, soothing by day, calming at night, LA LAMPE B is a sincere gesture.



©Mathias Wendzinski

“Thierry Dreyfus capte l’essence de la lumière pour, ensuite, la transmettre et la faire partager.”

“Thierry Dreyfus captures the essence of light and then transmits and shares it.”

THIERRY DREYFUS est un touche-à-tout qui s’empare du beau pour se protéger de la brutalité du monde. Deus ex-machina des lumières modernes, il est célèbre pour ses installations lumineuses, tel un talent protéiforme de la scène plastique, réclamé par Comme des Garçons, Raf Simons, Rhude, Peter Marino.

[EN] Thierry Dreyfus seizes on beauty to protect himself from the brutality of the world. The deus ex-machina of modern lighting, he is famous for his light installations. As a protean talent on the plastic scene, he’s claimed by Comme des Garçons, Raf Simons, Rhude and Peter Marino.





©Davis Sakne

Une douce sculpture d'où se dégage la lumière intérieure. Belle de jour, belle de nuit, LA LAMPE B.



©Davis Sakne

A soft sculpture from which the inner light emerges. Belle de jour, Belle de nuit, LA LAMPE B.



©lan Sciguizzi

LA LAMPE B est une métabolisation sérielle d'un premier opus artisanal tiré à 5 exemplaires. Suivra un second opus réalisé en porcelaine par la vénérable manufacture bavaroise de Nymphenburg et tiré à 25 exemplaires, numérotés signés, vendus 9000 \$ à New-York par Atelier Courbet.

Pièce intègre et laconique désormais livrée aux règles de la série et des prix abordables, la Lampe B ne sacrifie en rien l'indépendance et l'autorité de son créateur, toujours soucieux de la maîtrise du processus intégral de production et peu enclin à y associer des influences ou des références hors-sujet. Voici donc la Lampe B, au hasard d'une rencontre passionnante, éditée par DCWéditions, moulée en plâtre nu, et tarifée au prix des bougies en cire. Ou la remise en conjugaison contemporaine de l'expression « devoir une fière chandelle ».

[EN] LA LAMPE B is a serial metabolization of a first artisanal opus printed in 5 copies. This was followed by a second opus made in porcelain by the venerable Bavarian factory in Nymphenburg and produced in a limited edition of 25, numbered and signed, sold for \$9,000 in New York by Atelier Courbet.

An honest and laconic piece now delivered to the rules of the series and affordable prices, the Lampe B does not sacrifice the independence and authority of its creator, who is always concerned with the control of the entire production process and is not inclined to associate influences or references outside the subject. So here is LA LAMPE B, by chance of a fascinating encounter, published by DCWéditions, moulded in bare plaster and priced at the same level as wax candles. Or the contemporary conjugation of the expression « owe a proud candle ».

LA LAMPE B FICHE TECHNIQUE [EN] Technical sheet

Dimensions (mm) Dimensions (mm)	largeur: 240 mm, hauteur: 390 mm max. width: 240 mm, height: 240 mm max.
Matériaux Materials	gypse, aluminium anodisé gypsum, anodised aluminum
Prix public Public price	492 euros incl.TVA 492 euros incl.VAT





PHOTOGRAPHIE Davis Sakne . Crista Leonard . Clémentine Passet . Ian Scigliuzzi .
SET DESIGN Lise Dupont . Nicolas Mur . Ema Pradere

CONTACTS

CONTACT PR FRANCE

Virginie Jouve
 relationspresse@virginiejouve.com
 +33 (0)6 07 89 52 18

Découvrez DCWéditions sur les réseaux sociaux



DCWE.FR